

**Con motivo de los 75 años del grupo  
bilbaino**

## **Encuentro internacional de esperantistas en Bilbao**

Un encuentro esperantista internacional se celebrará en Bilbao la semana que viene, con motivo del setenta y cinco aniversario de la fundación del grupo esperantista bilbaino.

Entre los actos previstos figura la proyección de pelí-

culas en esperanto, un homenaje de veteranos estudiosos de esta lengua, varias conferencias, un debate en esperanto sobre el futuro de esta lengua y una visita a la histórica Casa de Juntas de Gernika.